



Famille du média : Médias professionnels

Périodicité : Bimestrielle

Audience: 44433

Sujet du média : Education-Enseignement





Edition: Janvier 2024 P.59

Journalistes: -

Nombre de mots: 361

p. 1/1

## Charline Verdiere, une représentante engagée!

Etudiante en première année du cycle ingénieur à l'EBI, Charline Verdiere s'intéresse à de nombreux sujets tels que l'immunologie, le transfert de chaleur, la biologie, la physique et l'informatique. Une polyvalence qu'elle utilise au quotidien dans ses études bien sûr, mais également pour son rôle d'élue au conseil informatique de l'école. Engagée dans la vie étudiante de son école, son implication a commencé dès sa deuxième année de prépa, un peu par hasard. « J'ai reçu un mail indiquant que le comité informatique était désormais ouvert aux étudiants. Comme j'aimais le sujet, j'ai envoyé ma candidature et j'ai été élue. » En mettant en avant sa motivation et son expérience, elle a ainsi pu prendre place au sein de ce comité qui se réunit une fois par mois. Son rôle? Représenter les élèves et faire remonter les problèmes aux responsables de l'école. « Pendant quelque temps, nous avions des difficultés liées au wifi dans les amphis et avec les photocopieuses. J'ai pu en parler avec l'administration lors d'un comité et, quelque temps après, tout était réglé » se rappelle-t-elle. Malgré un emploi du temps chargé, l'étudiante de 21 ans peut compter sur l'administration pour concilier le comité et ses études. « L'école fait en sorte de ne pas mettre de réunion pendant les périodes d'examens et, le reste du temps, je m'organise pour tout concilier avec la rédaction des comptes-rendus le week-end » indique l'étudiante.

## Une représentante avant tout

Charline espère conserver cette place « pendant trois ou quatre ans, pour cette opportunité d'apprentissage. » Bien qu'elle soit réélue tous les ans, elle reste discrète et ne se considère pas comme une leader. « Même si mon nom est présent dans toutes les communications, les étudiants ne savent pas forcément qui je suis. Je suis là pour les représenter, mais tout le monde ne vient pas pour autant me voir en cas de souci. Pourtant cela me ferait plaisir de les aider! » précise l'étudiante. Forte de cette volonté d'accompagner ses pairs plutôt que de rechercher la notoriété, la future ingénieure coche ainsi toutes cases du b.a-ba du leadership.

